

THE CLOUDS MUNICH

Was ist geblieben von der legendären Schwabinger Musikszene der Sechzigerjahre? Nichts als Erinnerung, könnte man meinen – wären da nicht *The Clouds Munich*. Denn diese Band feiert die Sechziger gleich doppelt: Sie bringt nicht nur aktuell den Sound dieses unvergesslichen Musikjahrzehnts authentisch auf die Bühne, sondern sie tat das tatsächlich auch schon von 1964 bis 1969, als all die Beat- und Rock'n'Roll-Songs gerade frisch aus der Plattenpresse kamen. Als höchst erfolgreiche Münchner Teenie-Band räumten die Jungs damals Preise ab und tourten bis nach Frankreich.

Der Weg in die Profikarriere war also früh geebnet, und als sich nach Jahrzehnten vielfältiger getrennter musikalischer Projekte 2011 vier Gründungsmitglieder von *The Clouds Munich* wiedertrafen, stellte sich die alte Vertrautheit sofort wieder ein, musikalisch wie persönlich – und das Band-Revival war perfekt. Auch wenn die letzten zwölf Jahre leider ihren Tribut forderten und zwei der Freunde ins Himmelsorchester beriefen (in memoriam Bimey Oberreit und Harry Wieser ♡ 🕊), teilen *The Clouds Munich* nun mit „neuen alten“ Weggefährten aus gemeinsamen Bühnenjahrzehnten denselben Spirit und schreiben ihre Geschichte weiter: Heute grooven Jay Fletcher (git/voc), Dr. „Murmel“ Hammond (keys), Mathias Hoerbinger (git/voc), Walter Orterer (b/voc) und Eberhard Wilhelm (dr/voc), jeder für sich längst Legende in der Münchner Clubszene, ihr Publikum auf Zeitreise ins beste Jahrzehnt der Rockmusik. Garantiert.



Umfassende Infos: wie z.B. eine Auswahl von Aufnahmen der CD mit dem Titel „With A New Wave“, dem offiziellen Musik-Video „Warm Summer Night“ sowie Aufnahmen der neuesten CD „clouds munich now“ 2018 und Fotos findet man auf unserer Homepage: www.thecloudsmunich.de